

MAGAZINE

Sekda Kabupaten Asahan Tutup Porkab Korpri Asahan Tahun 2023

Edward Banjarnahor - ASAHAN.MAGZ.CO.ID

Oct 16, 2023 - 06:39



ASAHAN - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si menutup Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Korpri Asahan Tahun 2023 di Hutan Kota Taufan Gama Simatupang (TGS) Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada Minggu, (15/10/2023) pagi. Turut hadir Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Asisten Administrasi Umum, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Ketua DWP Kabupaten Asahan, Ketua DPK Korpri Kabupaten Asahan beserta pengurus dan tamu undangan lainnya.

Sekretaris DPK Korpri Kabupaten Asahan, M. Azmi Ismail, AP, M.Si pada laporannya menyampaikan, kegiatan Porkab Korpri Asahan Tahun 2023 dilaksanakan selama 3 hari sejak tanggal 12-14 Oktober 2023 yang diikuti oleh seluruh unit Korpri di Asahan. Untuk lomba, Azmi menyampaikan ada 34 tim yang mengikuti olahraga futsal, 87 orang putra-putri olahraga catur dan 36 orang putra-putri olahraga tenis meja.

Selanjutnya Azmi melaporkan, untuk olahraga tradisional, seperti bakiak ada 24 tim putra-putri yang mengikuti olahraga tersebut, olahraga enggrang 26 tim putra-putri dan olahraga tarik tambang 31 tim putra-putri. "Harapan kedepan, semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, sehingga kekompakan antar seluruh unit Korpri dapat terjalin dengan baik", harap Azmi.

Ditempat yang sama Sekda Kabupaten Asahan yang juga merupakan Ketua DPK Korpri Kabupaten Asahan mengatakan, "atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan saya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh panitia pelaksana, official, dan para atlet yang bahu membahu dalam pelaksanaan Porkab ini hingga berjalan lancar, sukses, dan prestasi."



"Selain untuk berkompetisi, kejuaraan yang diselenggarakan ini juga untuk meningkatkan persaudaraan diantara kita semua. Saya yakin bahwa olahraga mempunyai peranan penting sebagai memupuk jiwa korsa dan kesetiakawanan Korpri serta kesatuan dan persatuan bagi kemajuan Kabupaten Asahan", ujar John.

Sekda juga mengatakan, "selaku Pimpinan Daerah, saya berharap agar melalui event ini, dapat menjadi ajang pengembangan serta peningkatan mutu Sumber Daya Manusia dalam bidang olahraga khususnya pada ASN anggota Korpri Asahan, sehingga dapat menjadi perwakilan di event Porda Korpri Provinsi mendatang."

"Kepada atlet yang hari ini bergembira meraih gelar juara, saya ucapkan selamat atas capaian yang membanggakan. Kiranya prestasi yang diraih hari ini tidak membuat cepat merasa puas, prestasi hari ini dapat menjadi pemacu untuk meraih prestasi yang lebih tinggi lagi. Dan untuk atlet yang belum berhasil, agar tetap berlatih dan terus berusaha dengan tidak ada kata menyerah agar dapat mencapai hasil yang diharapkan kedepannya." ucap John mengakhiri.



Dikesempatan ini juga Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, OPD dan Ketua DWP Kabupaten Asahan menyerahkan piagam dan hadiah kepada para pemenang. **Edward Banjarnahor**